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Assembleia de Freguesia de Alcanhões 

Ata n.º02/2016 

(Ata N.º12 de 2013/2017) 

Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e dezasseis pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos, sob a Presidência de Luís Miguel Santana Justino, reuniu, em 

sessão ordinária, na sede da Junta de Freguesia, a Assembleia de Freguesia de 

Alcanhões, com a presença do elemento da Mesa da Assembleia: Sr. Luís Justino 

(Presidente), e dos restantes membros da Assembleia de Freguesia: Sr. Jorge Antunes, 

Sr. José Fernando Almeida Gonçalves, Srª Margarida Peguinho, Sr. David Manuel 

de Matos Branco e Sr. Luís Mendonça, assim como os elementos da Junta de 

Freguesia: Sr. Pedro Mena Esteves (Presidente) e Sr.ª Cristina Araújo (Secretário). 

Justificou a ausência a Sr.ª Eunice Mendes, Sr.ª Teresa Ferra, Sr.ª Isa Escapa 

(Primeira Secretária) e o Segundo Secretário, Sr. Carlos Pimenta sendo substituídos na 

mesa pela Srª Margarida Peguinho e pelo Sr. David Branco------------------------------- 

Verificada a existência de quórum o Senhor Presidente da Assembleia, deu por 

iniciada a sessão e saudou todos os presentes.--------------------------------------------------. 

O Senhor Presidente da Assembleia solicitou que se passasse o período antes da ordem 

do dia, para o último ponto da ordem: “Outros assuntos de interesse para a 

Freguesia”, que foi aprovado por unanimidade.------------------------------------------------ 

Como foi distribuída a todos a ata da Assembleia anterior, foi dispensada a sua leitura. 

Foi posta à votação sendo APROVADA POR UNANIMIDADE---------------------------- 

A Ordem de Trabalhos foi a seguinte:------------------------------------------------------ 

I- Análise do Relatório de Consultoria ---------------------------------------------- 

II- Outros assuntos de interesse para a Freguesia.--------------------------------- 

 O Senhor Presidente da Assembleia passou então para o Ponto Um da Ordem de 

Trabalhos: 1- Análise do Relatório de Consultoria ------------------------------------------ 

O Sr. Presidente da Junta saudou a Assembleia e passou a explicar o relatório 

elaborado pelo Executivo em conjunto com a empresa de consultoria que espelha a 

atividade do Executivo no segundo trimestre.---------------------------------------------------- 
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O Sr. Jorge Antunes solicitou que o consultor da empresa que elabora os relatórios, 

tenha mais cuidado e rigor na elaboração dos mesmos, pois a informação é vaga e as 

considerações finais são cópias dos relatórios anteriores.-------------------------------------- 

Não havendo mais dúvidas ou questões, passou-se de seguida ao Ponto Dois da Ordem 

de Trabalhos: Outros assuntos de interesse para a Freguesia.---------------------------- 

Foi dada palavra ao Sr. Presidente da Junta que informou que o relatório de atividades 

do 2º trimestre de 2016, com as seguintes atividades:------------------------------------------ 

Foram feitos trabalhos de limpeza, em várias ruas da Freguesia;----------------------------- 

Corte e cura de diversos arruamentos e caminhos na Freguesia;------------------------------ 

Intervenções diversas no Jardim-de-infância e EB1;-------------------------------------------- 

Substituição de espelhos em diversos cruzamentos;-------------------------------------------- 

Substituição de torneira no parque de merendas; ----------------------------------------------- 

Apoio à realização da festa final de ano Eb1;---------------------------------------------------- 

Apoio na limpeza do Centro de dia Sta. Marta;-------------------------------------------------- 

Candidaturas ao IEFP param colocação de pessoal de apoio.---------------------------------- 

Reunião para apresentação do estudo prévio Parque Infantil;--------------------------------- 

Reunião bimensal com Presidente da CMS e Srs. Presidentes de Junta;--------------------- 

Reunião com o Sr. Presidente da CMS, sobre assuntos de interesse para a Freguesia,----- 

Casa das coletividades, Centro de Saúde, Requalificação do espaço de Jogo e recreio,--- 

Requalificação da reta do Fairro, até ao cruzamento de Vale de Figueira, reforço de 

contentores e limpeza dos mesmos.--------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta mostrou o projeto para requalificação do Parque Infantil.---- 

Não havendo mais intervenções dos membros da Assembleia, encerrou-se a Ordem de 

Trabalhos e passou-se de seguida ao Período de Intervenção do Público---------------- 

O Sr. Pedro Branco solicitou que o edital da Assembleia de Freguesia fosse divulgado 

nas redes sociais.------------------------------------------------------------------------------------- 



 

 - 3 - 

O Sr. Jaime Cunha pediu que a junta verificasse a valeta, que foi tapada por um acesso 

a uma moradia na Travessa da Raposa.----------------------------------------------------------- 

Não havendo intervenções e não tendo mais assunto a tratar, o Sr. Presidente da 

Assembleia deu por encerrada a sessão, da qual se lavrou a presente ata que, depois de 

lida e aprovada, vai ser assinada pelo Presidente, por mim, Primeira Secretária, que a 

secretariei e pelo Segundo Secretário.----------------------------------------------------------- 

 

___________________________________________________________________ 
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